



Liebe RNG-Eltern,

ab heute Nachmittag (16. März) ist die Schule geschlossen, wie alle anderen im Land und (vermutlich bald) in Deutschland. Wir haben eine ernsthafte Krise – weltweit. Spanien und Italien sind in Quarantäne, Österreich verbietet Zusammenkünfte mit mehr als fünf Personen, Bayern ruft den Katastrophenfall aus, in vielen Staaten müssen Restaurants, Bars und Cafés schließen: Das öffentliche Leben wird weitestgehend lahmgelegt. In einer Durchsage heute an Ihre Kinder habe ich versucht deutlich zu machen, dass **wir alle** die **Verantwortung** tragen, die Verbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen. Nur so können wir den Zusammenbruch unseres Gesundheitssystems verhindern, bis Impfstoff und Medikament entwickelt sind.

Bitte **halten Sie sich an die Anordnungen** und Empfehlungen der Behörden. Leider waren auch am Wochenende einige „noch schnell“ beim Skifahren in Österreich, die allesamt heute nicht zur Schule durften und als andere gefährdend gelten. In Tettngang gab es sogar eine große Schülerparty am Wochenende, mit einem Infizierten und einem Getesteten unter den Gästen. Das ist verantwortungslos! Mein Appell an Sie: **Wirken Sie auf Ihre Kinder ein** - auch wenn es in diesen Monaten schwer ist, **vernünftig zu sein**, jetzt müssen wir es!

Im RNG haben wir versucht, so gut es auf die Schnelle

geht, uns auf diese neue Situation einzustellen. Viele von uns haben das **Wochenende durchgearbeitet**, um digitale Kontaktportale (siehe Homepage) zu erstellen und den Schülerinnen und Schülern schuleigene E-Mail-Kontakte zu erstellen; sogar (Video-)Konferenzen sind quasi über Nacht möglich geworden. Die Kolleginnen und Kollegen haben Material erarbeitet, das Ihren Kindern zugegangen ist oder noch zugeht. **Haben Sie bitte Vertrauen** in unsere Arbeit und Geduld; auch wenn etwas nicht gleich optimal läuft. Sie als Eltern und wir als Lehrkräfte – wir alle versuchen unser Bestes.

Bitte schauen Sie (und Ihre Kinder) **regelmäßig in Ihr E-Mailpostfach, nutzen Sie** die eingerichteten **Kontaktmöglichkeiten**. So kommen wir hoffentlich einigermaßen durch diese Zeit. Übrigens, das **Sekretariat ist vormittags von 7.30 bis 13 Uhr besetzt. Geöffnet** ist nur der **Haupteingang in der Jahnstraße 25!**

Vielen Dank und Ihnen allen alles Gute, vor allem Gesundheit!
Herzlichst
Ihr
Michael Roth

Wichtige Informationsquellen

RNG-Homepage
www.rng-wangen.de

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Corona-Informationen aus Wangen
www.wangen.de/corona

Impressum